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El presidente de Castilla-
La Mancha, José María
Barreda, y el presidente del
Pp regional, José Manuel
Molina, mantuvieron una
reunión para hablar de la re-
forma del Estatuto de Auto-
nomía de la región. 

“Trabajar juntos en be-
neficio de Castilla-La Man-
cha, del interés general de
nuestra tierra y dar un paso
hacia delante firme y deci-
dido en la modificación del
Estatuto de Autonomía, ésa
es nuestra intención”, desta-
có el presidente Barreda,
que subrayó que el objetivo
principal de modificar el
texto del Estatuto es “conse-
guir lo mejor para nuestros
paisanos”.

Para el presidente Barre-
da, la preocupación priorita-
ria debe ser “el interés y la
defensa de Castilla-La

Mancha”. En este sentido,
opinó que los ciudadanos
no quieren que los políticos
se enfrenten sistemática-
mente y no lleguen a acuer-
dos nunca y añadió que el
consenso es imprescindible
cuando hablamos del Esta-
tuto de Autonomía, que es
la Ley Orgánica fundamen-
tal para Castilla-La Man-
cha.

A este respecto, aseguró
que, en ningún momento,
como presidente de Casti-
lla-La Mancha ha conside-
rado que las Cortes aprue-
ben una reforma del
Estatuto sin el acuerdo del
partido en la oposición.
“Quiero y busco el consen-
so con el Pp por razones
evidentes: porque el Pp es la
segunda fuerza política de
la región”, manifestó el pre-
sidente de Castilla-La Man-

cha.
El agua, las infraestruc-

turas y las competencias de
los ayuntamientos, de los
que señala el Psoe y el Pp
que el documento de la Fe-
deración de Municipios y
Provincias de Castilla-La
Mancha se pondrá encima
de la mesa para trabajar,
fueron las cuestiones trata-
das por Barreda y Molina,
como temas latentes y pro-
tagonistas de la modifica-
ción estatutaria.

Política
hidráulica

Respecto al agua, el pre-
sidente Barreda aseveró que
su postura es aprovechar la
ocasión para terminar con
las contradicciones que
existen en relación al agua,
“no se concibe que tenga-

mos competencias en mate-
rias como agricultura o ur-
banismo y no tengamos po-
der de decisión en los
órganos de gestión del
agua”.

Molina señaló que hay
que ver de qué manera con-
templar el tema del agua y
recalcó la voluntad conjunta
“de que dentro de nuestro
Estatuto se haga ese recono-
cimiento a una realidad, co-
mo que Castilla-La Mancha
durante muchos años ha re-
nunciado al derecho legíti-
mo de desarrollo a cambio
prácticamente de nada”.

“Impecable
y útil”

El presidente de Castilla-
La Mancha manifestó que,
tanto Pp como Psoe, “en-
contraremos fórmulas con-
sensuadas para que el Esta-

tuto de Autonomía llegue a
las Cortes impecable, desde
el punto de vista jurídico, y
útil, desde el punto de vista
político”.

Barreda subrayó que
“estamos de acuerdo en tra-
bajar juntos en beneficio de
Castilla-La Mancha para
conseguir buenos resultados
para nuestra tierra”.

Por su parte, el presiden-
te del Partido Popular dijo
que este encuentro le ha ser-
vido para ratificar el 'Acuer-
do de Fuensalida', para po-
ner de manifiesto el
consenso que existe por am-
bas partes en los trabajos
que lleva a cabo la Comi-
sión que elabora la ponencia
del texto del Estatuto y para
ratificar que el tema priori-
tario del Estatuto será dar
solución al déficit hídrico
que vive Castilla-La Man-
cha.

El agua, las infraestructuras y las competencias de los
ayuntamientos son los asuntos tratados para retomar la
modificación del texto

Psoe y Pp, juntos en la
reforma del Estatuto, por 
el “acuerdo de Fuensalida”

José María Barreda.

Región dentro de la unidad de España 

José María Barreda puntualizó que
“en Castilla-La Mancha no tenemos otra
nacionalidad que no sea la española. So-
mos una comunidad autónoma, una re-
gión, según el artículo 2 de la Carta Mag-
na”.  “Debemos ser inteligentes para
aprovechar esta coyuntura al máximo”,
añadió tras recordar que cuando se apro-
bó el texto actual del Estatuto de Autono-

mía se hizo sin tensión autonómica por-
que no había sentimiento de región.

En este sentido se expresó también
Molina, quien recalcó que como comuni-
dad autónoma “no vamos a entrar en otra
denominación, porque somos una región
dentro de la unidad de España”, y con
ello, “nos sentimos orgullosos del artícu-
lo 2 que así nos regula”.

El presidente de las
Cortes de Castilla-La
Mancha manifestó que
“no sería sorprendente que
el Estatuto se apruebe por
unanimidad, porque Casti-
lla-La Mancha fue la pri-
mera comunidad autóno-

ma en presentar una refor-
ma por unanimidad a las
Cortes nacionales en
1997”.

Además, reconoció
que el Psoe y el Pp hayan
ratificado el Pacto de
Fuensalida porque es “una

buena noticia anteponer
los intereses de los ciuda-
danos a los políticos”.

Fernando López Carrasco,
presidente de las Cortes regionales

“Psoe y Pp anteponen los
intereses de los ciudadanos 

a los políticos”

El coordinador regio-
nal de Iu se reunió con el
presidente Barreda con
motivo de la modificación
del Estatuto de Autono-
mía y tras el encuentro,
que definió de “profunda-
mente positivo”, manifes-
tó que “no tengo ninguna
duda de que Barreda cum-
plirá los compromisos ad-
quiridos”.

La reforma electoral,
la participación del tejido
asociativo en la reforma
del Estatuto de Castilla-La
Mancha y la financiación
autonómica han sido las
principales cuestiones que
han tratado ambos diri-
gentes.

Cayo Lara cerró la
ronda de contactos que
abrió el presidente regio-
nal con motivo de la mo-
dificación del Estatuto,
tras haberse reunido ante-
riormente con el presiden-
te del Pp y el secretario de
Organización del Psoe,
Patrocinio Gómez.

Cayo Lara, coordinador
regional de Iu

“El encuentro ha sido 
profundamente positivo”
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